

TODOS LLEVAMOS DENTRO UNA IN-
SOSPECHADA FUERZA, QUE EMERGE
CUANDO LA VIDA NOS PONE A
PRUEBA.

Isabel Allende



Hola:

Cómo te encuentras hoy? ¿Has tenido un día fácil o te está costando?. Me gustaría que cada día te encontraras un poco mejor. Eso anima un poco más a seguir ahí en la brecha luchando ¿no?.

¡¡¡Cómo es esta vida, cuando estamos tan tranquil@s, aparentemente con todo controladito, va y ¡zas!! nos da un meneo!!!. Y este está siendo movidito

Tremendo para todos: unos en el hospital, otros en su casa enfermos. Muchos sin trabajo y sin

ingresos...algunos enfermado de angustia...y etc. Terrible, y los demás aquí andamos en casa sin salir, a no ser a lo más básico. El no salir, para mí, no supone un gran problema, al menos de momento. Si esto se alargase qué forma de vida sería...? Pero no, **TODO PASARÁ Y ESTARÁ BIEN**. La gente se está curando y yendo a sus casas con los suyos. Que seguro que tú también tienes muchísimas ganas...Otros van a tener permiso para empezar a trabajar...aunque habrá que ser prudentes. En fin que una vez más la vida nos está demostrando que dentro tenemos una gran fuerza que much@s no llegamos a conocer en toda nuestra vida, pero que cuando hay situaciones muy difíciles como ahora, emerge y much@s logran superar estas pruebas o retos de la vida.

Así que venga, vamos a aprovechar esta fortaleza y a continuar hacia adelante unas veces con más fuerza, otros días aparentemente con menos, pero siempre retomando la ilusión de volver a casa y abrazar a l@s tuy@s que anhelan darte un buen achuchón. ¿Tienes hij@s? ¿niet@s?...tod@s te esperan con mucho cariño en su corazón....Ah y no te olvides de tus vecinos y vecinas, ellos también te esperan.

Venga ADELANTE!!!

Marian

Portugalete 13/04/2020